

Un ordinateur portable pour les 5 e de Saint-Louis

 1 min

Mardi, les élèves de 5e du collège Saint-Louis ont reçu leur ordinateur portable personnel dans le cadre de l'opération départementale « Mon collège 12.0 ». Pour marquer l'événement, Mme Puel, conseillère départementale, s'est rendue sur place pour remettre symboliquement les premiers appareils et rappeler l'ambition du Département : « Accompagner l'égalité des chances pour tous et offrir aux collégiens les meilleures conditions de travail. » Un message bien accueilli par les élèves et les enseignants, conscients de l'importance du numérique dans l'éducation. « C'est motivant d'avoir chacun son propre ordinateur », confie un élève. L'enthousiasme est renforcé par l'ouverture d'un enseignement d'exploration multimédia, où les ordinateurs trouvent immédiatement leur utilité. Le collège a également modernisé ses infrastructures : le Wi-Fi est désormais accessible dans tout l'établissement, permettant aux enseignants d'intégrer pleinement les ressources en ligne, les logiciels éducatifs et les travaux collaboratifs. Avec « Mon collège 12.0 », le conseil départemental de l'Aveyron poursuit son objectif d'équiper chaque collégien de 5e d'un ordinateur portable, un investissement fort pour réduire les inégalités et préparer les jeunes aux compétences numériques de demain. À Réquista, le pari semble déjà tenu : les élèves repartent motivés, ordinateurs sous le bras, prêts à écrire une nouvelle page de leur scolarité connectée.

